

Medienmitteilung vom 19. Februar 2020

A2 bei Egerkingen: Sattelmotorfahrzeug verliert Auflieger

Bei der Einfahrt auf die Autobahn A2 bei Egerkingen hat am späten Dienstagabend ein Sattelmotorfahrzeug seinen Auflieger verloren. Dieser kam im angrenzenden Wiesland zum Stillstand. Verletzt wurde niemand.

Am Dienstag, 18. Februar 2020, gegen 20.15 Uhr, wollte der Lenker eines Sattelmotorfahrzeuges in Egerkingen auf die Autobahn A2 in Richtung Luzern einfahren. Aus noch zu klärenden Gründen löste sich dabei in der Rechtskurve sein Auflieger aus der Sattelkuppelung. Dieser fuhr selbständig ins angrenzende Wiesland, wo er in leichter Schräglage stecken blieb. Verletzt wurde niemand. Die Bergungsarbeiten führten rund um die Autobahneinfahrt zu leichten Verkehrsbehinderungen.



Für Rückfragen : Thomas Kummer, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   